

Organización de ayuda humanitaria alemana de visita en Cuba

Humanitäre Cuba Hilfe e.V.

gegründet
1996



Organización Ayuda Humanitaria para Cuba

La Habana, 16 mar (RHC) Miembros de la organización alemana Ayuda Humanitaria para Cuba (Humanitare-Cuba-Hilfe) visitan hoy la isla.

Los integrantes de esa asociación visitaron la víspera la sede de la Asamblea del Poder Popular en el Capitolio Nacional para tener un encuentro con el funcionario de la Comisión de Relaciones Internacionales del órgano legislativo Jesús Rafael Mora, informó en su cuenta en Twitter el Parlamento cubano.

Las donaciones de esa organización alemana, estimadas en dos millones de euros, son muy apreciadas por las autoridades de salud y familias cubanas que viven en condiciones de vulnerabilidad, opinó la Cancillería de la isla.

En los últimos dos años la Humanitare-Cuba-Hilfe envió 6 contenedores, fundamentalmente con material médico, para el proyecto cubano Quisicuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316766-organizacion-de-ayuda-humanitaria-alemana-de-visita-en-cuba>



Radio Habana Cuba